

FEREDE y Diaconía España estuvieron presentes en el 44º Aniversario de la Constitución

Escrito por RTVE / Redacción y edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 09 de Diciembre de 2022 10:59

Diaconía España fue invitada a título particular, en reconocimiento a su destacada labor de acogida a refugiados



Carolina Bueno y Joan David Grimá en el 44º aniversario de la Constitución en el Congreso de los Diputados, este martes

(Redacción, 09/12/2022) El Congreso de los Diputados celebró este martes 6 de diciembre el 44º aniversario de la Constitución española en un acto al que estaban invitados representantes de todas las instituciones del Estado y de la sociedad civil.

Más de 300 invitados de diferentes sectores representativos de la sociedad española estuvieron presentes: políticos, miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y diversos representantes de la sociedad civil. Entre estos últimos **dos líderes protestantes: Carolina Bueno, secretaria ejecutiva de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) y Joan David Grimá, presidente Diaconía España**

Cabe destacar que Diaconía España, entidad integrada en FEREDE, fue invitada a este 44º aniversario de la Constitución de forma particular, **en reconocimiento a su destacada labor de acogida a refugiados ucranianos.** La Presidenta del Congreso invitó al Presidente de Diaconía España a asistir al acto de día de la Constitución en el Congreso debido, tal como ha indicado en su discurso, a su deseo de **"reconocer el excelente trabajo de un reducido número de ONGs en la gestión de los refugiados ucranianos"**.

Por su parte, la invitación a FEREDE es habitual cada año, aunque para Carolina Bueno era su primera vez tras asumir el cargo de secretaria ejecutiva en marzo de 2022.

Celebración en la calle

La celebración del día de la Constitución tuvo lugar en la calle por tercer año consecutivo, pero esta vez no por las restricciones por la pandemia como en anteriores ocasiones, sino para hacerlo extensible a todos los ciudadanos, y por primera vez el izado de la bandera se ha celebrado frente a la escalinata del Congreso.

Los actos institucionales han dado comienzo a las 10:00 horas, cuando la presidenta del Congreso, Meritxell Batet y el presidente del Senado, Ander Gil, han sido recibidos por el jefe del Estado Mayor de la Defensa (JEMAD), almirante general Teodoro Esteban López Calderón, con quien se han dirigido al podio situado en la Carrera de San Jerónimo para recibir los honores de ordenanza.

Finalizados los honores, el capitán de la compañía ha dado novedades a ambos y, seguidamente, y acompañados por el JEMAD, han pasado revista a la compañía mixta compuesta por una sección del Ejército de Tierra, otra de la Armada, otra del Ejército del Aire y del Espacio y otra de la Guardia Civil, antes de comenzar el desfile.

Batet y Gil han ocupado su puesto en la escalinata de la Puerta de los Leones para presenciar el izado de la bandera, en el que también han estado presentes miembros de las Mesas de ambas Cámaras y Portavoces de los grupos parlamentarios, así como autoridades militares.

El equipo de izado, compuesto por personal de los tres Ejércitos, de la Guardia Civil y de la Policía Nacional, ha salido desde el patio de Floridablanca portando la bandera que tiene unas dimensiones de 4x3 metros y que lucirá hasta las 17:00 horas en un mástil de 12 metros situado frente a uno de los leones de la escalinata del Congreso, y que ha sido cedido por la Unidad Militar de Emergencias (UME).

Representantes políticos, judiciales y de la sociedad civil

A las 12:30 horas, la presidenta del Congreso de los Diputados, Meritxell Batet, ha presidido el acto de conmemoración por el aniversario de la Constitución en la escalinata de la Puerta de los Leones de la Cámara Baja acompañada, entre otros, por el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez; y el presidente del Senado, Ander Gil, que no pudo acudir el año anterior por dar positivo en COVID-19.

En la escalinata, donde Batet ha pronunciado su discurso, se han situado también los miembros de las Mesas del Congreso y el Senado, los portavoces de los grupos parlamentarios de ambas Cámaras y los ministros, a excepción del titular de Consumo, Alberto Garzón, que está de visita oficial en Colombia.

FEREDE y Diaconía España estuvieron presentes en el 44º Aniversario de la Constitución

Escrito por RTVE / Redacción y edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 09 de Diciembre de 2022 10:59

Asimismo, han asistido una representación de los agentes sociales y de la sociedad civil, el todavía presidente del Tribunal Constitucional, Pedro González-Trevijano, y Rafael Mozo, que sigue como presidente del Consejo General del Poder Judicial en sustitución de Carlos Lesmes tras su dimisión en octubre por la falta de renovación del órgano.

En el acto también de izado de la bandera han estado presentes miembros de las Mesas de ambas Cámaras, portavoces de grupos parlamentarios del PSOE, PP, Vox y Cs, entre otros, y autoridades militares.

Fuente: RTVE / Redacción y edición: Actualidad Evangélica